

FÜR FRAUENRECHTE SETZEN WIR UNS TÄGLICH EIN. ERFOLGREICH, SCHON SEIT JAHRZEHNEN. Gleiche Chancen für alle. Für Dich.



Equal Pay Day, Internationaler Frauen*tag, jeder Tag:

Die SPD macht sich stark für Frauenrechte und die Gleichstellung der Geschlechter.

Denn wir wollen eine Gesellschaft, in der sich die Menschen mit Respekt begegnen. Es geht nicht um Applaus in Krisenzeiten, es geht um Zusammenhalt zu jeder Zeit. Es geht um sichere Jobs und gute Arbeitsbedingungen, um gerechte Bezahlung und eine Infrastruktur, auf die man sich verlassen kann.

Eine faire Entlohnung ist die Grundlage dafür, dass Frauen im Laufe ihres Lebens wirtschaftlich unabhängig sind. Daran arbeiten wir zusammen mit Gewerkschaften, Betriebsräten und vielen anderen. Doch: Mehr Geld allein reicht nicht. Die Ungleichheit der Geschlechter hat oft strukturelle Ursachen, von überkommenen Rollenbildern bis zur schlechten Bezahlung in Berufen mit hohem Frauenanteil.

Wir müssen daran arbeiten, die Ungleichheiten zu überwinden. Und wir können es uns nicht leisten, auf Frauen auf dem Arbeitsmarkt zu verzichten: Nur wenn Frauen ihr Potenzial entfalten können, werden wir dem Fachkräftemangel begegnen und eine Gesellschaft des Respekts, des Miteinanders erleben.

Wir stehen für:

- Qualifizierungs- und Weiterbildungsangebote, die auf Frauen zugeschnitten sind
- flexible und familienfreundliche Arbeitszeitmodelle
- bessere Rahmenbedingungen, um die unbezahlte Sorgearbeit – von der Kinderbetreuung bis zur Pflege – partnerschaftlich zu teilen
- mehr Anreize für Männer, Familienzeit zu nehmen

**Wir brauchen echte Gleichstellung, Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität für Frauen.
Das ist Soziale Politik für Dich.**



#SozialePolitikFürDich

SPD Soziale
Politik für
Dich.